

Wiederwahl Vorstand

Der Verband fmpro freut sich, dass sich die drei folgenden Vorstandsmitglieder für eine weitere Amtsperiode von 3 Jahren zur Verfügung gestellt haben und schlagen sie zur Wiederwahl vor:



Markus Fleischli ist seit 2020 im fmpro Vorstand tätig.

Markus Fleischli ist Inhaber der mfc-concept gmbh und im Vorstand für das Ressort Technisches Gebäudemanagement zuständig.



Rolf Lupschina ist ebenfalls seit 2020 im fmpro Vorstand tätig.

Rolf Lupschina ist Head of Maintenance bei der Comet AG und im Vorstand zuständig für das Ressort Maintenance.



Dr. Thomas Roth ist seit 2014 im fmpro Vorstand tätig.

Thomas Roth ist Abteilungsleiter der Höheren Fachschulen der BFF Bern und betreut im Vorstand das Ressort Bildung.

Neues Vorstandsmitglied

Zur Wahl in den Vorstand vorgeschlagen:
Marco Stäuble, Senior Consultant, pom+Consulting SA



Marco Stäuble ist in der Romandie aufgewachsen, wo er weiterhin seinen Wohnsitz hat. Es stammt aus einer multikulturellen Familie und beherrscht somit die drei Landessprachen. Neugier, Interesse für verschiedene Themen und neue Herausforderungen haben seinen beruflichen Werdegang geprägt. Aus seinem Theologie-Studium hat er die Fähigkeit, eine Problematik aus verschiedenen Blickwinkel zu analysieren, sowie einen Sinn für Psychologie und soziale Aspekte mitgenommen.

Als Gründer einer Firma in Deutschland hat er sich mit betriebswirtschaftlichen Themen auseinandergesetzt. Er hat dann einige Jahre in der Produktion von Zeichentrickfilmen gearbeitet und so zahlreiche Projekte geführt, die Beteiligten mit unterschiedlichen Kulturen, Berufe und Sensibilitäten involvierten.

Im 2008 hat er sein Zweitstudium als Architekt abgeschlossen und hat dann die Projektleitung für den Neubau der Schweizer Botschaft in Moskau wahrgenommen. Er hat die Schnittstelle gesichert zwischen den Planungsteams in der Schweiz und in Russland, sowie auch mit dem Nutzer und Betreiber der Botschaft.

Seit 2018 arbeitet er als Berater bei der pom+Consulting SA und befasst sich mit Projekten, die den Betrieb, die Wirtschaftlichkeit und die Nachhaltigkeit über den ganzen Life Cycle von Liegenschaften optimieren.

«Ich verstehe Facility Management im breiten Sinne des Wortes. Was mich am Facility Management fasziniert ist, dass es sowohl technische wie auch soziale, menschliche und umweltliche Aspekte deckt. Im Vorstand von fmpro möchte ich den Austausch zwischen Akteuren der Maintenance und des Facility Managements, insbesondere in der Romandie fördern, um Erfahrungen, Meinungen, Ideen zu teilen, so dass wir immer bessere Gebäude, Infrastrukturen, Services bereitstellen können. Ebenfalls interessieren mich die grossen Chancen und Herausforderungen, vor denen das FM steht, nämlich Digitalisierung und Nachhaltigkeit.»

Marco Stäuble ist bereits seit 2020 im Leitungsteam des fmpro Netzwerks Romandie aktiv und hat in dieser Funktion diverse Veranstaltungen wie Netzwerktreffen, Early Birds und Webinaires durchgeführt.

Wahl Revisionsstelle

Als Revisionsstelle wird die Truvag Revisions AG, Leopoldstrasse 6a, 6210 Sursee, zur Wiederwahl vorgeschlagen.